



---

Braunschweig, 02. März 2022

Liebe Eltern,

erfreulicherweise gehen derzeit die Coronafallzahlen deutschlandweit zurück.

An unserer Schule haben wir einige wenige positiv getestete Schülerinnen und Schüler, die sich in Quarantäne befinden bzw. deren PCR-Testergebnis noch aussteht. Aufgrund häufiger Nachfragen meine Bitte an Sie: Lassen Sie Ihr Kind vorsorglich zuhause, falls bereits Geschwisterkinder positiv getestet wurden. Erfahrungsgemäß infizieren sich die Geschwister untereinander.

Da auch drei Kollegen/-innen aktuell coronabedingt ausfallen und unsere personellen Ressourcen nahezu erschöpft sind, kann es möglich sein, dass wir einzelne Lerngruppen (abwechselnd) tageweise in das Distanzlernen schicken müssen.

Diese Maßnahme erfolgt kurzfristig, falls noch weitere Kollegen ausfallen sollten (Information über die Elternvertreterinnen). Eine Notfallbetreuung kann dann nicht bzw. nur für wenige Schüler dieser Lerngruppe stattfinden.

Es wäre schön, wenn Sie sich untereinander absprechen könnten, was eventuelle Betreuungsmöglichkeiten anbelangt.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Walkling, Schulleiterin